

**PENGARUH RASIO KEUANGAN TERHADAP KINERJA
KEUANGAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK
INDONESIA SELAMA MASA PANDEMI COVID-19**

FEBRIANA IKA S

NIM.142160063

Mahasiswa Jurusan Akuntansi

Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN “Veteran” Yogyakarta

febryanaikas@gmail.com

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel CAR (*Capital Adequacy Ratio*), NPL (*Non Performing Loan*), LDR (*Loan to Deposit Ratio*), BOPO (Biaya Pendapatan Operasional) dan NIM (*Net Interest Margin*) terhadap ROA (*Return on Assets*) pada bank umum yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020. Populasi yang digunakan adalah seluruh bank umum yang terdaftar di BEI pada tahun 2020. Pengumpulan sampel menggunakan metode purposive sampling diperoleh sampel sebanyak 40 bank dengan pertimbangan tertentu. Penelitian ini menggunakan metode regresi linier berganda. Untuk menganalisis data digunakan software SPSS 21.0 sebagai alat untuk melakukan regresi model formulasi. Untuk menghasilkan suatu model yang baik, hasil regresi memerlukan pengujian asumsi klasik dan pengujian hipotesis. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ROA (*Return on Assets*) dipengaruhi secara bersama-sama oleh CAR (*Capital Adequacy Ratio*), NPL (*Non Performing Loan*), LDR (*Loan to Deposit Ratio*), BOPO (Biaya Pendapatan Operasional) dan NIM (*Net Interest Margin*). Sedangkan secara parsial menunjukkan bahwa CAR (*Capital Adequacy Ratio*) berpengaruh positif dan signifikan terhadap ROA (*Return on Assets*), NPL (*Non Performing Loan*) tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap ROA (*Return on Assets*), LDR (*Loan to Deposit Ratio*) berpengaruh positif dan signifikan terhadap ROA (*Return on Assets*), BOPO (Biaya Pendapatan Operasional) berpengaruh positif dan signifikan terhadap ROA (*Return on Assets*), NIM (*Net Interest Margin*) berpengaruh positif dan signifikan terhadap ROA (*Return on Assets*).

Kata kunci: CAR (*Capital Adequacy Ratio*), NPL (*Non Performing Loan*), LDR (*Loan to Deposit Ratio*), BOPO (Biaya Pendapatan Operasional), NIM (*Net Interest Margin*), ROA (*Return on Asset*)